

L'ATELIER  
PÈRE  NOËL

Atelier du Père Noël  
Pôle Nord

Le 31 Janvier 2022

Mes chers enfants,

Il fait très froid en ce moment au Pôle Nord. Après la nuit de Noël, avec la Mère Noël et quelques lutins, nous sommes partis nous reposer au soleil. Quel écart de température chaque année ! Nous avons profité d'un petit coin de paradis au bord de l'eau.

Je suis toujours très heureux de retrouver mon atelier, mes rennes et mon lit ! Farfelu mon lutin, lui, serait bien resté quelques jours de plus. Il s'adapte plus facilement que moi, cela vient sûrement de mon grand âge. C'est d'ailleurs pour cela que je l'envoie vous rendre visite en Décembre !

J'espère que les cadeaux que vous avez trouvé sous le sapin vous ont plu et que vous en prenez bien soin. J'ai apprécié toutes les lettres que vous m'avez envoyées. C'est un bonheur de vous lire chaque année ! J' imagine que vous êtes déjà en train de réfléchir à ce que vous allez commander à Noël prochain. Vous avez encore le temps de réfléchir.

Depuis notre retour, nous avons commencé par ranger tout l'Atelier. Nous avons laissé un peu de bazar ... Mais en Janvier, tout est beaucoup plus calme ici. Nous avons commencé par classer vos courriers, puis nous avons fait le grand ménage d'hiver ! Avec tous les lutins, cela va très vite, ils sont très efficaces. Quand tout cela sera fini, nous reprendrons avec la Mère Noël quelques jours de repos.

Je vous embrasse et vous enverrai quelques nouvelles très vite.

Continuez d'être bien sages.

Père Noël



WWW.LATELIERDUPERNOEL.FR